

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang peneliti lakukan terhadap empat orang informan di Dusun Sei Sitorus Kecamatan Panai Hulu Kabupaten Labuhanbatu, perilaku latah yang mereka alami akan timbul ketika adanya rangsangan baik dari segi suara maupun dari segi sentuhan. Gangguan latah yang dialami empat informan yang berdomisili di Dusun Sei Sitorus Kecamatan Panai Hulu Kabupaten Labuhanbatu dapat digolongkan ke dalam jenis latah *ekolalia* yaitu gangguan latah dengan menirukan ucapan atau bunyi yang didengarnya atau bahkan bisa ucapan yang diucapkannya sendiri, *ekopraksia* yaitu gangguan latah dengan menirukan ucapan atau gerakan orang lain, dan juga jenis *koprolalia* yaitu jenis latah dengan mengucapkan kata-kata kotor baik jenis kelamin perempuan maupun laki-laki secara spontan. Faktor penyebab gangguan latah yang dialami keempat informan juga hampir sama yaitu faktor pengalaman, seperti pernah terkejut dengan suara yang sangat keras sehingga menimbulkan kesan trauma dan kebiasaan terkejut bahkan hanya dengan suara kecil sekalipun, faktor mimpi, dan faktor lingkungan.

5.2 Saran

Pada penelitian yang membahas bahasa latah pada beberapa warga di Dusun Sei Sitorus Kecamatan Panai Hulu Kabupaten Labuhanbatu ini merupakan penelitian yang berkelanjutan, karena dalam penelitian ini masih terdapat berbagai

sudut pandang atau tinjauan yang perlu dianalisis. Penulis menyarankan perlu dilakukan penelitian-penelitian berikutnya dalam memahami proses terjadinya perilaku bahasa latah serta faktor-faktor penyebabnya, agar dapat menghasilkan penelitian yang lebih sempurna. Penelitian tentang penunculan perilaku latah warga tersebut merupakan penelitian yang dapat dilakukan dan perlu dilakukan lagi penelitian selanjutnya, agar cara mengatasi perilaku latah dapat ditemukan. Hasil dari penelitian-penelitian tersebut diharapkan dapat didokumentasikan dan dipublikasikan untuk masyarakat umum, agar semua kalangan dapat memahami dan mengerti tentang seluk-beluk bahasa dan perilaku latah.



UNIVERSITAS NEGERI MEDAN
UNIMED

THE
Character Building
UNIVERSITY